

いへなつ!いぽーと

稻津フォークvillage 2018

前夜祭は約100名メインステージは約170人の来場者!いなつミュージックclubのメンバーを中心にフォークソングや懐かしい歌謡曲を歌ったり踊ったり、大いに盛り上がりました。サプライズ企画では笑ったり涙ぐんだり、ステージと会場が一体になって楽しいひと時を過ごしました。

市長さんより「小学生中学生高校生大学生から大人までが、集い教え合い一緒にコンサートを作り上げる、これが青少年育成につながり素晴らしい」と褒めていただきました。



それは、パンジー?!



メガネが決まる!
学園天国



アラ60と6年生ベース



いいなつ農園のポップコーンも大盛況!



フォーク村 村人一同



67才のボーカルと8才のドラマー



普段着の市長さんもノリノリで♪



会場も一緒にフィナーレ「翼をください」

2月20日 春の穏やかな日 お琴の音色とともに雛まつり ひな雛よつり

古くから日本に伝わる楽器を体験してもらおうと開催し今年で9回目。

三ツ音会の会員13名は「うれしいひな祭」などを10曲演奏しました。

手作りのお内裏様とお雛様の衣装を身に着けた幼稚園年長の35人は、演奏を聴きお爪をはめて「かえるのうた」を弾いてみました。



ぞうぐみさんお行儀よく入場



幸せなら手をたたこう



コーラス・ジュピターさわやかコンサート

合唱の好きな仲間が集まった混声合唱団!

♪期 日: 4月29日(日) 開 場 13:00 開 演 13:30

♪場 所: 稲津公民館 ホール

♪入場無料

♪出 演: コーラス・ジュピター(混声合唱団)

指揮 小林理恵
ピアノ 林志野



【プログラム】

- I 坂本九ナンバーから
- II 世界のしらべ
- III ジョイフルコーラス

普段練習を行っている稲津公民館のホールで、多くの人に親しみのある曲を演奏します。
今回はアカペラや男声合唱など、編成の違う演奏もお楽しみください。

ii-nuts!!ギャラリー

雛人形も展示中

～地区PR看板～

瑞浪南中の3年生が自分たちの住んでいる地区を宣伝しようとポスターを作成しました。各地区的特色や住民の方々に思いを馳せ、筆を走らせた力作ぞろいです。3月31日まで展示中ですので是非ご覧ください。



幼稚母乳学級



ポーチ作り
ボクもお手伝い

中学校家庭教育学級



コサージュ作り
卒業生の為に…

楽しく学んだ!
学級紹介

小学校家庭教育学級



ヨガ
心落ち着かせて

寿大学



マレットゴルフ
まだまだ現役

	1月1日現在	2月1日現在	増減
人 口			
男	2,197 人	2,197 人	0
女	2,285 人	2,285 人	0
計	4,482 人	4,482 人	0
世帯数	1,698 世帯	1,700 世帯	2

	不燃ごみ	ビン・缶・ペットボトル・紙類・古着
小 里	3月16日	3月27日
	4月18日	4月24日
萩 原	3月15日	3月26日
	4月17日	4月23日

二月はどうして、二十八日しかないのか、ボクわかつたよ。当時保育園児だった次男が真剣な面持ちで、私は言つた。「春を早く来させるためなんだよね」と…。赤い鼻緒のじょじょ履いたみいちゃんが、あんなにも待つて来た! 公民館は、この時期うえるかむすぶりんぐコンサートで大童である。十七年前、まちづくりの会議で「こんな田舎町でも、手づくりのコンサートをやってみたいね」の一聲から始まった。名ファイルのチエロ奏者だった瑞浪在住の土屋晃次さんに協力いただき、ピアノトリオコンサートを開催した。ベートーベン、モーツアルトなどの名曲の演奏とともに、手づくり感を出すために、生涯学習読本「方言で語る瑞浪の昔話」から「よすけとかっぱ」を釜山にBGMの作曲をお願いし、朗読を私が担当した。東濃弁満載抱腹絶倒の歌芝居の原点である。戸町在住だった清田健一先生にBGMの作曲をお願いし、お待ち申しております。(K)

早春の贈り物

3月の稻津さん

やっぱり子どもが好き! 稲津小学校 3年目

伊藤 恭司校長



「子どもが好きで、教える事が楽しい」と話される先生は、大学時代の家庭教師のバイトで「やっぱりこれ!」と確信し、教師を目指されました。専門は社会科。

担任として、子ども達の成長が直接感じられる現場も好きでしたが、今はいろいろなクラスを覗いて声をかけ触れ合う事が楽しみだそうです。

稻津の子ども達は昔ながらの純朴さがあり人懐っこくて、ゲームにも精通しており、調和がとれている。大事に育てられているなあと感じるそうです。

『テニスのおじさま』と呼ばれるほどのソフトテニス好きで、休日は小学生クラブの指導にも励んでみえます。